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Hoy, en una pregunta a la presidenta del Consejo de Administración de 
la Corporación RTVE 
 

Salanueva pide “gestionar recursos económicos con 
eficiencia, control y eficacia para que RTVE sea líder” 
  

 La secretaria general de GPP asegura que “no entendemos que 
el camino sea el correcto, ni la línea seguida por su gestión vaya 
por buen camino” 

 “¿Puede ser la línea correcta externalizarlo todo a precio de oro 
y con una rentabilidad irrisoria, cuándo no nula, sin contar con 
los profesionales de la casa?”, ha preguntado 

 La oferta es un “ejercicio de mala y cara programación, en 
definitiva, lo más parecido al caos y la ineptitud, por parte de la 
presidenta del Consejo de Administración” 

 
28 de marzo de 2023.- La secretaria general del Grupo Parlamentario Popular 
y senadora por Navarra, Amelia Salanueva, ha pedido a la presidenta del 
Consejo de Administración de la Corporación RTVE, Elena Sánchez, “dedicarse 
a gestionar recursos económicos con eficiencia, control y eficacia, para encontrar 
una solución y que RTVE sea líder, como fue en otros momentos”.  
 
“Desde el GPP no entendemos que el camino sea el correcto, ni la línea seguida 
por su gestión vaya por buen camino”, ha dicho Salanueva a Elena Sánchez, en 
el transcurso de una pregunta en la Comisión Mixta de Control Parlamentario de 
la Corporación RTVE y sus Sociedades.  
 
En su intervención, Salanueva ha recordado a la presidenta que, en la última 
sesión de la Comisión, afirmó que los resultados demuestran que vamos por un 
camino adecuado y que están trabajando en una línea correcta; “y si de verdad 
lo cree, tenemos un problema y si no lo cree también. Es grande el cúmulo de 
despropósitos, de fracasos y de incapacidad acumulado en los últimos meses”, 
ha apostillado.  
 
“¿Puede ser el camino adecuado y la línea correcta cambiar la fecha o la hora 
de emisión de cada programa para hacerlos navegar en la misma mediocridad 
de resultados? ¿Puede ser el camino adecuado y la línea correcta, tirar el dinero 
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público en apuestas sin ningún éxito y que no producen tampoco ninguna 
reversión económica para RTVE por no cumplir los objetivos de audiencia a 
pesar de los cuantiosos presupuestos de cada programa?”, ha preguntado la 
secretaria general del GPP.  
 
Igualmente, ha preguntado si puede ser el camino adecuado y la línea correcta 
externalizarlo todo “a precio de oro y con una rentabilidad irrisoria”, cuándo no 
nula, sin contar con los profesionales de la casa. 
 
“Todo carísimo para un resultado malísimo”, ha asegurado Salanueva para quien 
la foto actual de RTVE es que la marcha de la mayoría de los programas 
estrenados este año 2023 discurre entre la cancelación por su fracaso, o los 
vaivenes constantes en la programación. Por ejemplo, ha citado la retirada de 
programas como “Vamos a llevarnos bien” o “Todos contra 1”. 
 
Para terminar, Amelia Salanueva ha señalado que el conjunto de la oferta es un 
“ejercicio de mala y cara programación, en definitiva, lo más parecido al caos y 
la ineptitud, por parte de la presidenta del Consejo de Administración y por ello, 
RTVE es la quinta opción para los españoles en programas de entretenimiento”.   
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